

# El Mundo destaca a la UCLM en su guía de universidades

La Universidad de Castilla-La Mancha aparece en el vigésimo puesto entre las universidades públicas españolas, según el análisis realizado por el rotativo madrileño

La Universidad de Castilla-La Mancha ocupa el vigésimo puesto entre las universidades públicas españolas en la guía que publica el diario El Mundo sobre los centros que ofrecen más calidad en las 50 titulaciones que registran mayor demanda por parte de los alumnos. En este estudio, publicado el pasado 25 de mayo, la UCLM sitúa una titulación como la segunda que mejor se imparte en toda España, dos en la cuarta posición y una en la quinta, lo que arroja un total de cuatro carreras destacadas en el panorama universitario nacional, según los criterios del rotativo.

El diario madrileño subraya en su informe que “en apenas veinte años, la Universidad de Castilla-La Mancha ha sabido exprimir al máximo sus escasos recursos iniciales para crecer a pasos agigantados y colocarse en el grupo de cabeza de la calidad universitaria ESPAÑOLA. Apuesta -continúa el rotativo- por una apertura reflejada en sus innumerables proyectos de investigación regionales, nacionales e internacionales. Recientemente ha iniciado las emisiones en su televisión (UclmTv) que ofrece información de interés académico”.

Además, El Mundo subraya entre las características más señaladas de la UCLM el hecho de que la institución académica es un centro receptor de profesores experimentados.

Este conjunto de cualidades sitúan a la Universidad de Castilla-La Mancha, a juicio del periódico, en el puesto veinte de entre las universidades públicas, y en el 24 si se cuentan las privadas. De esta forma, con sólo



La UCLM, en un lugar destacado según El Mundo. En la imagen, detalle del Rectorado

veinte años de vida, la Universidad regional se sitúa por delante de otras con más tradición, como la de Zaragoza o

Alcalá de Henares, y destaca en el panorama universitario español por su elevado nivel de calidad. ○

## Las mejores titulaciones

El estudio publicado por el diario El Mundo sobre las mejores cincuenta carreras destaca la oferta de la UCLM, particularmente en cuatro titulaciones. Así, la Facultad de Bellas Artes de Cuenca aparece en segundo lugar en la

clasificación nacional de esta titulación. Asimismo, la UCLM ocupa dos cuartos puestos en el ranking nacional de Humanidades e Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos. Respecto a la primera titulación, que se impar-

te en Cuenca, el rotativo destaca que es la única de España con un centro dedicado a la lectura y la literatura infantil (el CEPLI). Terapia Ocupacional, también de Cuenca, se encuentra en el quinto puesto nacional.